

CARITAS

Está a punto de terminar el curso en nuestra parroquia y es el momento de hacer un balance de cuál ha sido la respuesta de todos nosotros. Cáritas y su labor es algo que debe estar muy presente en la vida de todos los cristianos. Siempre hay que recordar aquel pasaje del Evangelio: "Aquellos que hicisteis a uno de estos, mis pequeños, a mí me lo hacíais". Son palabras de Jesús en el capítulo 25 del Evangelio de San Mateo. Por eso, porque todos somos imagen de Dios, un cristiano tiene que estar atento a las necesidades de los demás porque es Cristo mismo el que se presenta delante de nosotros. Cáritas somos todos, no sólo un grupo que es el que se encarga más directamente de todas las actividades que se realizan.

Una parroquia, unos cristianos, que no responden en los momentos precisos tendrían que comenzar a plantearse su ser de cristianos. Habría que decirles que aún les falta mucho camino por recorrer, muchas cosas que mejorar y profundizar, mucho Evangelio que conocer.

Seguro que algunos de nosotros, en un momento u otro, no hemos dado la respuesta que se nos pedía. Es el momento de pararse un poco a pensar y reflexionar: ¿Cuál ha sido mi respuesta?

Todos sabéis que hay varias cosas en las que todos podemos colaborar: el Primer Domingo de Mes es un buen momento para ayudar económicamente, para que nuestra Cáritas pueda hacer frente a todos los problemas que se le presenten; también haciéndose socios y aportando cada cierto tiempo con una cantidad determinada. Este año ha aumentado la aportación de todos, y ese es un buen signo, aunque todavía no sea suficiente y debemos seguir poniendo nuestro granito de arena. No basta con

El amor es lo que se da. Me doy.
Dame Tu amor. Quiero ser tierra para
la lluvia. Ser amor para el Amor.
J. Fdez. Cacho



LA MALETA

Soy pobre, ¿sabes?
Ni siquiera llevo rencor
en mi maleta.
Tan sólo una sonrisa
y una sorpresa
grande ante
la vida.



contentarse con lo que hemos hecho sino que debemos mirar al futuro y seguir avanzando.

Lo más importante es sentirnos todos dentro del mismo barco y poner el hombro allí donde se nos necesita. Cáritas no es sólo dinero porque, aunque importante, se necesita de nuestra ayuda a todos los niveles tanto a la hora de preparar las campañas como saber donde tenemos que acudir cuando un pobre o un necesitado se presente a las puertas de nuestra casa. Todos somos Iglesia y todos debemos ser testigos del Evangelio. Es necesario que cada uno se ocupe en especial de una parcela o de algo determinado pero sin perder de vista que todo es de todos.

Cáritas parroquial sigue necesitando la ayuda de todos nosotros. Hay que mirar hacia delante sabiendo que Jesús, el de Nazaret, siempre, camina a nuestro lado.

Equipo de Sensibilización. Cáritas